



蒲小だより

仙台市立蒲町小学校

TEL 286-4951

No.12 2017.2.27

この1年に感謝！

校長 丹治 重廣

まだまだ寒い日が続いていますが、時々、春めいた日を感じることができる季節になってきました。空を眺めると、何となく「春色」を感じ、少しほっとします。四季のある日本に生まれ、育ってよかった、と思う季節の変わり目になったのだと思います。

さて、今年の蒲町小は、東日本大震災の発災後、初めて制約のない普通の学校生活を送ることができた1年になりました。ここに至るまで、家庭、地域の皆様に御理解と大きな力をいただいていたものと思います。この1年は、正に、その賜物の1年と、感謝申し上げます。ありがとうございました。お陰様で、震災直後の4月に入学した子供たちが、この3月に卒業します。学校と苦勞を共にしてきた子供たちですが、素直にのびのび、心優しく育ち、今年は、最高学年として、下級生のよき目標となる活動を展開してくれました。きっと下の学年の子供たちも、その姿をしっかりと記憶して、繋いでいってくれるものと期待しているところです。今後、仮設校舎を経験していない学年が、徐々に増えていきます。しかし、仙台市が今大切にしている震災経験を風化させない、という点では、被災校として後世に伝える役目があるものとも思っています。震災で亡くなった方々の七回忌を目前にし、学校として何ができるのか改めて考えているところです。

この1年、協働型学校評価の重点目標をこの上部にも毎月載せてきました「早ね早おき朝ごはん」「気持ちのよいあいさつをしよう」として、家庭、地域に呼びかけながら目標に向けて取り組んできました。先日、それぞれのお立場で達成度等についてアンケートにお答えいただき、現在まとめているところです。年度当初に比べ、お陰様で数値的に見ても確実に成果は上がってきていると思います。もちろん、課題も見えてきています。例えば、体力と運動能力の強化と向上です。今年度の体力・運動能力テストの結果を集計したところ、どの学年も、ほとんどの項目で全国の平均以下、という結果が出てしまいました。中には、偏差値で39（平均で50）という小目もありました。正に、長期にわたる制約のある学校生活が、大きく影響しているのではないかと、考えます。早急に学校全体で対策を検討していきたいと思ひますし、日常生活の中で、公園で遊んだり、体を動かしたり、「運動の日常化」をまずは推進していければと思ひています。これらのことも踏まえて、来年度に向けて現在整理し、生かしていこうと考えています。今後も、協働型学校評価を一つの柱に、家庭、地域との連携を取りながら学校経営を進めていきたいと思ひますので、御理解と御協力をいただければ幸いです。

本当にこの1年、ありがとうございました。来年度も、更に、お力添えよろしくお願ひいたします。

※子供たちの頑張っている姿は、毎日「蒲小7ログ」に掲載しています。

3月の行事予定 (SC:スクールカウンセラー来校日, OP:お話しネット来校日, SA:理科アシスタント来校日)

月	火	水	木	金	土	日
2/27 OP	28	3/1	2	3	4	5
1年あいさつ運動委員会活動	こがねさらさら施設開放管理運営委員会 18:30	キッズタイム 6年生を送る会 1~5年4校時限 6年6校時限	お話し朝会 PTA役員会・運営委員会 1~5年4校時限 6年6校時限	こがねさらさら		
6 OP	7 SC	8	9	10	11	12
	あいさつ運動	いじめ防止ビデオ視聴 1~4年4校時限 5年5校時限 6年6校時限		6年大掃除 防犯子供を守ろうデー(PTA合同) ※蒲中卒業式	みやぎ鎮魂の日	
13 OP	14	15	16	17	18	19
代表委員会	卒業式予行 6年同窓会入会式	1~5年5校時限 6年6校時限	1~3年, 6年4校時限 4・5年5校時限 卒業式準備	卒業式 1~4年休業日		
20	21 SC	22	23	24	25	26
春分の日	1年5校時限 2~5年6校時限	全校5校時限	全校5校時限	修了式 全校3校時限		
27	28	29	30	31	4/1	2
学年末休業日	学年末休業日	学年末休業日	離任式	学年末休業日		

学校関係者評価委員会 開催

2月16日(木)に学校関係者評価委員会を開催しました。蒲町中清野校長先生を初めとする評価委員の皆様へ学校評議員の皆様を加えた8名を迎え、1年間の学校運営や、アンケート結果等をもとにした協働型学校評価重点目標の達成状況等についてお知らせし、来年度の方向性についてもご意見をいただきました。また、授業参観や給食の試食なども行い、蒲町小学校の様子を内部からご覧いただきました。



授業の参観



子供たちと給食！

「早ね早おき朝ごはん」については、ご家庭でも意識していただいているので、子供たちに良い効果を与えているとの評価をいただきました。蒲町スタンダードについても、家庭や地域に学校の教育課程を知らせ、皆で子供の健やかな成長を支えていくという意義について、話し合うことができました。また、いじめについての話題や、震災を乗り越えた子供たちの体力向上等、来年度の学校運営の方向性についてもご理解をいただきました。

この学校評価委員会の話し合いを踏まえ、アンケート結果や考察、来年度の重点目標等をまとめております。保護者の皆様には別の文書で改めてお知らせしたいと思います。

評価委員の皆様には、お忙しいところご来校いただき、子供たちのために大変有益なご意見を多数いただきました。本当にありがとうございます。

保護者の皆様には、「早ね 早おき 朝ごはん」「気持ちのよいあいさつをしよう」への取組に、感謝申し上げます。また、学校評価のアンケートにご協力いただき、貴重なご意見を頂戴いたしました。本当にありがとうございました。

田中光さん来校

2月7日に、「仙台アスリート活用授業 キッズスポーツ塾」が本校で開催されました。

講師として、アトランタオリンピックに出場した、元体操選手の田中光先生が本校にいらっしゃいました。現在は流通経済大学の教授で、創作ダンス等においても活躍されています。

当日は、本校の4年生が、田中先生と一緒にダンスやマット運動などを楽しみました！

田中光先生、ご指導ありがとうございました。



よろしくお願ひします



体を動かします



すごい技です！



先生も側転を披露しました

年長児と1年生との交流授業

学校関係者評価委員会が行われた2月16日には、1年生の生活科で、「あたらしい1ねんせいをしようたいしょう」という、年長児と1年生との交流授業を行いました。



1年生ももうすぐ先輩



学校の中を見て回りました



ランドセルを背負ってみよう



お勉強にも挑戦しました

学校に来てくれたのは、マザーズ・サンピア保育園、蒲町おもちゃばこ保育園、蒲町保育所、そして蒲町幼稚園でした。およそ90人の年長児のみなさんが、1組から4組に分かれ、交流しました。

1年生は、ランドセルの背負い方や鉛筆の持ち方を教えたり、手をつないで学校内を紹介したり、手作りのペンダントをプレゼントしたりと、意欲的に活動していました。

感謝の会

2月22日(水)には、学校防犯ボランティア巡視員の代表の皆様、読み聞かせボランティアの皆様、学校田世話人の阿部様をお迎えして、朝の時間に感謝の会を行いました。計画委員が中心となって、子供たちが運営した会でした。



防犯ボランティアの皆様



お話ポケットの皆様



学校田世話人の阿部様



みんなで校歌を歌いました

本校の子供たちは、多くの皆様に支えられてのびのびと成長しています。

「こがねさらさら」の武田節子様、各学年の校外学習や行事等を応援して下さった保護者や地域の皆様、生活・学習サポーターの皆様、防災訓練をはじめ日頃からお世話になっている町内会長の皆様、PTA本部、各専門委員、学年・地区の皆様、学校支援地域本部スーパーバイザーの皆様、民生委員・児童委員の皆様等・・・

お力添えをいただきました皆様に、厚く御礼申し上げます。

これからも蒲町小学校は、より一層地域の方々、保護者の方々とともに歩んでまいります。今後とも本校の子供たちのためにお力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。